## Once institutos participan en una competición de eficiencia energética - Levante de Castelló - 08/05/2015



Algunas de las maquetas participantes a la Competición de Eficiencia Energética. LEVANTE-EMV

## Once institutos participan en una competición de eficiencia energética

► El IES Caminàs y el Institut Francesc Tàrrega han sido los ganadores de la segunda edición de esta iniciativa

## LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Fundación por la Eficiencia Energética de la Comunitat Valenciana y la Càtedra BP de la UJI han entregado los premios de la «II Competición de Eficiencia Energética-f2e», en la que participaron más de un centenar de alumnos de once institutos de Educación Secundaria de la provincia de Castelló. Una competición que tenía como objetivo potenciar entre el alumnado la capacidad de observación y concienciar de la importancia de un uso racional de la energía y las opciones de generación y ahorro existentes.

Durante dos días, el alumnado participante expuso sus trabajos. La primera de las sesiones expositivas estuvo presidida por el diputado responsable de Sostenibilidad de la Diputación de Castelló, Mario García; y la segunda por el concejal de Sostenibilidad, Medio Ambiente, Agricultura y Control Urbanístico de Castelló, Gonzalo Romero; el vicerrector de Economía y PAS, Miguel Ángel Moliner; y el jefe de Relaciones Externas de BP en Castelló, Juan Carlos Navarro.

En esta segunda edición, el ganador en la categoría de maqueta sobre ahorro energético ha sido el IES Caminàs. El segundo premio fue para el IES Penyagolosa y el tercero para el Colegio Mater Dei y el IES Politècnic. En la categoría de auditoría energética, el premio al mejor proyecto ha sido para el Institut Francesc Tàrrega de Vila-real, el segundo premio para el IES Vila-Roja de Almassora y en tercer lugar ha quedado el IES Ximen d'Urrea de Alcora.

Durante el acto de entrega de premios, el vicerrector de la UJI, Miguel Ángel Moliner, mostró su confianza en que esta experiencia «además de sensibilizaros respecto al uso racional y eficiente de la energía, os haya acercado un poco más a lo que es la ciencia y que haya contribuido a fomentar entre vosotros la vocación científica, una tarea a la que dedicamos significativos esfuerzos en la universidad pública de Castellón».

Des del avuntamiento recordaron que la F2e tiene un objetivo muy claro, «el de promover el uso más eficiente de la energía y para ello es necesario el asesoramiento, la concienciación social y la formación». En este sentido, esta iniciativa responde a la voluntad de los patronos de que la comunidad educativa sea partícipe del uso responsable de los recursos. Juan Carlos Navarro señaló que uno de los retos de futuro «es concienciar a la sociedad de que los recursos son limitados y que solo a través de la eficiencia energética podemos hacer un uso más racional de la energía».

El gerente de la fundación, José Luis Gandía, destacó que les «ha sorprendido el gran nivel de todos los trabajos y destacaría las interesantes campañas de concienciación que han realizado los alumnos en sus centros».